

BAB 4. KELAYAKAN PERGURUAN TINGGI

Universitas Katolik Musi Charitas (UKMC) adalah Perguruan Tinggi yang berada di bawah naungan Kopertis Wilayah 2 termasuk dalam kategori Perguruan Tinggi Binaan. UKMC memiliki dosen-dosen yang aktif dalam kegiatan penelitian, Pengabdian kepada Masyarakat (PkM), diseminasi dan publikasi. Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat (LPPM) Universitas Katolik Musi Charitas (UKMC) memiliki fungsi utama mengkoordinasi kegiatan penelitian dan pengabdian kepada masyarakat dari berbagai disiplin ilmu sesuai dengan visi dan misi Universitas. LPPM UKMC sejak berdiri tahun 2015 telah memiliki pengalaman yang baik dalam melakukan koordinasi kegiatan pengabdian kepada masyarakat yang telah diprogramkan dengan berbagai skema pendanaan yaitu mandiri, UKMC, kerjasama atau DIKTI. Tahun 2015, ada 1 (satu) judul penelitian yang berhasil mendapatkan dana penelitian dari Kemenristek DIKTI untuk skema penelitian dosen pemula, dan 17 judul pendanaan internal UKMC. Tahun 2016, mengalami peningkatan menjadi 8 (delapan) judul skema penelitian dosen pemula Kemenristek DIKTI dan 24 pendanaan internal UKMC. Tahun 2017, perolehan pendanaan Kemenristek DIKTI bertambah yaitu 6 judul skema penelitian dosen pemula, 1 judul skema Penelitian Doktor, 1 judul skema Penelitian Produk Terapan dan 1 judul kegiatan Ipteks Bagi Masyarakat. Tahun 2018, perolehan pendanaan Kemenristek DIKTI berupa 6 judul skema Penelitian Dosen Pemula, 1 judul penelitian (lanjutan) skema Penelitian Strategi Nasional, 1 judul skema Penelitian Dasar Unggulan Perguruan tinggi (kerjasama dengan Perguruan Tinggi Lain), dan 1 judul kegiatan Program Kemitraan Masyarakat. PkM yang terlaksana dengan pendanaan Misereor Jerman pada tahun 2013-2015 adalah sebanyak 70 judul. Kegiatan PkM lainnya didanai dengan pendanaan internal UKMC dengan total kegiatan sebanyak 76 judul kegiatan pada tahun 2013-2016. Sedangkan tahun 2017, ada 32 judul kegiatan PkM pendanaan internal.

Kegiatan PkM ini dilaksanakan oleh 3 dosen dan 2 mahasiswa dari prodi Ilmu Keperawatan. Kegiatan diketuai oleh dosen yang memiliki pengalaman melalui seminar; mengajar MK HIV/ AIDS pada program pendidikan Sarjana Keperawatan dan membimbing praktik dan seminar profesi Ners dengan kasus-kasus HIV/AIDS di RS.RK.Charitas. Ketua juga telah mengikuti kegiatan pengabdian masyarakat

sehubungan bahaya narkoba dan sek bebas. Anggota juga telah mengikuti beberapa pengabdian masyarakat sehubungan dengan topik Napza dan HIV AIDS.